



## 高校生ものづくりコンテスト岩手県大会開催される！ 測量競技(土木2年) **優勝**、電気工事(電気電子1年 **第4位**)

令和3年11月6日(土)令和3年度高校生ものづくりコンテスト岩手県大会が黒沢尻工業高校で開催されました。関工からは、電気工事部門と測量部門に参加しました。

電気工事部門には、電気電子科1年生鈴木駿斗君、土木科2年生茂庭ノリエドリアン君、千葉隆哉君、五十嵐羽君、武田輝君が参加しました。

電気工事部門では、1年生にも関わらず数年ぶりに時間内に電気配線を時間内に作り上げました。若干のミスがあったとしても1年生で良くここまで出来たと思います。電気電子科で掲げた目標を達成出来なかったとしても、十分やりきったと思います。結果は、昨年度の結果を上回る4位という結果でした。(！)

測量部門では、測量の観測精度はあまり良くありませんでしたが、外業時間をTOPで終え、内業の計算時間と計算書の評価では3名とも8割を超え、総合得点で他校を大きく離して優勝することが出来ました。^-^

評価されることは、時には辛い事もありますが、「挑戦する気持ち！」が大切です。それは「自分のために」振り返り・反省・課題に向き合う考え方を学び、素直に取り組む姿勢が新しい自分を創り出すのです。今年参加した電気電子科1年生には来年もう一度チャンスがあります。土木科は、来年度の東北大会を制して全国大会出場を勝ち取ってください。

～ いま関工がおもしろい ～



測量競技では、優勝を決めて満面の笑みです！



1年生ながら奮闘する鈴木君



手際よく外業をすすめる土木科2年生

